

# CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1082

VENDREDI 13 FÉVRIER 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

## Fiers de notre président

Un président en action, en France et dans le monde. Voilà l'image que les Français retiendront de la cinquième conférence de presse trimestrielle de François Hollande, qui s'est tenue le 5 février.

**A**u fil des semestres, les conférences de presse du président de la République rappellent à chacun que son prédécesseur s'était engagé à rendre compte de son action. Mais il ne le fit qu'une fois.

L'intervention présidentielle s'est déroulée un mois après l'attentat contre la rédaction de *Charlie Hebdo*, «**la France a été attaquée dans ce qu'elle avait de plus sacré : la liberté d'expression, la République. Les terroristes voulaient la mettre à genoux, elle a fait masse. Les extrémistes voulaient la diviser, elle a fait bloc**», a rappelé le chef de l'État.

L'esprit de janvier 2015, c'est l'unité de la République. Cette exigence n'efface pas les différences, les clivages, mais les dépasse dans une force qui va à l'essentiel, assurer la cohésion du pays pour le faire avancer, le faire réussir.

Pour ce faire, la laïcité doit être défendue et expliquée. «**La laïcité n'est pas négociable**», a réaffirmé le président de la République. «**Elle doit être comprise pour ce qu'elle est : la liberté de conscience et donc la liberté des religions**». Ce sont des valeurs et des règles de droit qui consistent à protéger ce qui nous est commun, mais aussi ce qui nous est singulier. C'est une garantie pour la France contre les intolérances. C'est à l'école de la transmettre et de la faire vivre. C'est pour cette raison que de nouveaux moyens seront affectés à l'Éducation nationale.



« La France fait bloc »

Mais pour que l'école accomplisse sa mission, il faut aussi, a insisté François Hollande, garantir une véritable mixité sociale.

Faire vivre l'esprit de janvier 2015, c'est aussi donner la possibilité aux jeunes qui le souhaitent de s'engager pour la collectivité. Tout jeune qui voudrait faire un service civique «**pourra le faire dès le 1<sup>er</sup> juin**», a annoncé le président de la République.

En Europe et dans le monde, François Hollande défend les mêmes convictions. «**On pense toujours que la guerre c'est pour les autres, c'est loin, pour les autres générations**». Mais à deux heures d'avion de la France, le conflit entre l'Ukraine et la Russie peut à tout moment dégénérer et se transformer en guerre avec des conséquences dramatiques, pour les populations concernées, mais aussi, au-delà pour l'ensemble des Européens. C'est pour éviter ce scénario catastrophe que François Hollande et Angela Merkel ont décidé de tout faire pour aider les belligérants à trouver une solution pacifique.

Le 5 février, lors de sa conférence de presse semestrielle, le Président François Hollande a démontré sa capacité à incarner la démocratie, la justice et la Paix, en France comme à l'étranger.

**CAP  
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand  
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 12/02/2015



**PRESSE  
URGENTE**

DISTRIBUÉE PAR

LA POSTE

## Inflexibles

**L**ongtemps ignoré, voire caché, le harcèlement scolaire est un phénomène qui doit être dénoncé et combattu. Les adultes, quelles que soient leurs responsabilités au sein des établissements, doivent être inflexibles vis-à-vis d'élèves qui humilient, rabaissent ou frappent certains de leurs camarades.

C'est l'honneur du gouvernement de mettre cette question sur le devant de la scène. Comme Ségolène Royal le fit pour le bizutage, il faut saluer l'action de Najat Vallaud Belkacem qui rompt enfin la loi du silence. Le bizutage, à l'entrée des grandes écoles, était considéré comme une « tradition » mais la détermination de la ministre a permis d'en finir.

Personne à gauche ne peut rester indifférent lorsqu'une classe, ou un groupe, choisit un souffre-douleur qui doit subir brimades et humiliations. Rien ne peut justifier ces harcèlements.

PS29

## Chiffre de la semaine

# 950

C'est le nombre de postes qui seront créés par le ministère de la Justice, dans le cadre du plan de lutte contre le terrorisme et contre la radicalisation.